



# Thermes & Spas médicalisés

## Medical spas & thermal baths

### 01 – LE SPA DIANE BARRIÈRE, DEAUVILLE (FRANCE)

**Votre nouveau rendez-vous Bien-être et Renouveau à Deauville.** Le groupe Barrière rebaptise ses espaces dévolus au bien-être sous le label Diane Barrière. Découvrez le Centre Aerial Wellbeing for the Future au Normandy avec un programme intégratif original, le Tigre Yoga Club au Royal qui allie yoga, méditation, massages holistiques, bar bio et vegan, et Sport et Cosmétique haut de gamme à l'Hôtel du Golf avec la

gamme Biologique Recherche et des soins gourmands avec Ligne ST BARTH.

**Aerial Wellbeing for the Future : des soins dernière génération.** C'est une véritable expérience de régénération, de rééquilibrage et de plaisir qui vous est désormais proposé par ce nouveau concept inédit mis au point par Tom Wolf. Mêlant énergétique

**THERMES ET SPAS MÉDICALISÉS**  
**MEDICAL SPAS & THERMAL BATHS**

chinoise et technologies de pointe, ce programme vous permettra de détoxifier, de réenergiser votre organisme et d'agir sur vos fonctions cognitives, physiologiques et neuro-sensorielles. Très en vogue, cette idée d'allier santé préventive, beauté et plaisirs, devrait vous séduire et surtout vous faire retrouver un dynamisme essentiel tout en améliorant votre longévité. Le crédo de Tom Wolf : la prévention et le soin intégratif. *« Il s'agissait pour moi d'intégrer l'énergétique chinoise et les techniques de pointe cognitives, dans une prise en charge globale qui va du soin à la nutrition en passant par les produits ou les conseils life style. Ce concept Aerial intègre toutes les dimensions connectées au bien-être et à la santé à travers une approche globale et totalement personnalisée. »*

**Les soins intégratifs.** Vous trouverez dans ce concept de nombreux soins intégratifs comme les Soins Bio-Energétique, relaxant, chi nei sang ou ruina avec des stimulations d'acupression combinées aux huiles essentielles; des soins Neurosense pratiqués dans un impressionnant fauteuil ZeroGravity avec casque et lunettes qui émettent des fréquences auditives et visuelles procurant un état idéal d'apaisement (à tester absolument); l'Aculaser qui utilise la phytothérapie pour stimuler vos points énergétiques sans aiguille, les soins Aerialdetox, une stimulation par eau et ionisation; l'Infrarouge pour booster votre système immunitaire par infrarouges; l'Electrolif pour un lifting naturel du visage; la Photothérapie pour la régénération cellulaire et le soin Anti-Gravity, un bain rituel qui met votre corps en apesanteur. Exceptionnel!

**Une zone d'apaisement.** Au delà de ces soins exclusifs, vous plongerez dans un environnement entièrement pensé pour activer votre cure de revitalisation avec une décoration comprenant des lignes futuristes et des voilages blancs, des prestations luxueuses au sein de 7 cabines, 1 salle de repos et même un bar à oxygène qui propose des cocktails d'infusion de plantes bio associées à de l'oxygène pur. Un délice!



**A new wellness address in Deauville.** The Barrière group has renamed its wellness areas with the label "Diane Barrière". Discover the Centre Aerial Wellbeing for the Future at the Normandy, with its original integrative programme; the Tigre Yoga Club at the Royal, which boasts yoga, meditation, holistic massage and an organic and vegan bar; and enjoy top-of-the-range sport and cosmetics at the Hotel du Golf with the Biologique Recherche brand and indulgent treatments with Ligne St Barth.

**Aerial Wellbeing for the Future: latest generation treatments.** A truly pleasurable regenerative and rebalancing experience is now available thanks to this brand-new concept developed by Tom Wolf. Blending Chinese energetics and cutting-edge technologies, this programme will detoxify and energise your body and improve your cognitive, physiological and neuro-sensory functions. Highly fashionable, this idea of combining preventative health, beauty and pleasure is sure to delight all guests and, above all, give them a real boost of energy and improve their longevity. Tom Wolf believes in prevention and integrative care: *"For me, it was all about integrating Chinese energetics and cutting-edge cognitive technologies in a global programme that ranges from treatments, to lifestyle advice, to diet. This Aerial concept includes all of the aspects of wellness and health through a global and fully customised approach."*

**Integrative treatments.** This concept includes a number of integrative treatments such as Bio-Energetic, relaxing, chi nei tsang or ruina treatments with acupressure stimulation combined with essential oils; Neurosense treatments carried out in an impressive zero-gravity chair with a headpiece and goggles that emit audio and visual frequencies that provoke a feeling of calm (a must-try); Aculaser, which uses phytotherapy to stimulate your energy points without using a needle; Aerialdetox, stimulation using water and ionisation; Infrared to boost your immune system using infrared light; Electrolift for a natural face lift; Phototherapy for cell regeneration; and Anti-Gravity, a ritual bath where your body is made to feel weightless. Exceptional!

**An area of calm.** In addition to these exclusive treatments, you will be immersed in an environment that is designed to activate your revitalisation therapy, with a décor that displays futuristic lines and white curtains. The spa has 7 treatment booths, one and even an oxygen bar that serves cocktails made from organic plants infused with pure oxygen. Delicious!

L'Hôtel Barrière Le Normandy  
38, Rue Jean Mermoz, Deauville  
09 70 82 13 14

L'Hôtel Barrière L'Hôtel du Golf  
Le Mont Canisy, Deauville  
02 31 14 24 00

L'Hôtel Barrière Le Royal  
Boulevard Eugène Cornuché, Deauville  
02 31 98 66 33  
reservations.glb@groupebarriere.com

La grande originalité des soins Aerial  
The highly original Aerial treatments

